

Clic — Clac !

#clicclac17

**ENVIE D'ÊTRE ACTEUR
D'UN ÉVÉNEMENT
ORGANISÉ PAR LA
CHAMBRE LE TEMPS
D'UNE JOURNÉE ?**

**REJOINS L'ÉQUIPE ET
DEVIENS BÉNÉVOLE !**

Découvre les coulisses de l'organisation du seul et unique marathon photo transfrontalier franco-allemand : Clic-Clac !

Pour sa 5^{ème} édition, cette manifestation regroupe 100 participants français et allemands, passionnés de photo. Cette journée conviviale est dédiée à la rencontre, à la découverte de deux villes, deux cultures et bien sûr au concours de la meilleure photo, avec un marathon dans la journée et une soirée festive avec projection des images au Shadok.

où ?

À Achern (Allemagne) le matin et à Strasbourg l'après-midi.

quand ?

Le samedi 20 mai, toute la journée ou le temps d'une demi-journée, si tu préfères. Les transports sont assurés par des bus, les repas de midi et du soir sont offerts par les organisateurs.

pour quoi faire ?

- encadrer les participants toute la journée
- encadrer le *marathon jeunes*
- enregistrer les participants le matin
- enregistrer les photos à midi et à 18h
- distribuer des bons paniers-repas
- accompagner les participants lors des trajets en bus
- participer aux animations
- mettre le feu durant l'apéro-mix

Et puisque Clic-Clac ! encourage les échanges franco-allemands : amis bilingue, vous serez vous aussi indispensables !

comment je fais ?

Pour devenir bénévole ? Rien de plus simple, contactez-nous à contact@la-chambre.org
03 88 36 65 38

et rendez-vous **le vendredi 12 mai à 18h à La Chambre** pour une réunion d'information autour d'un verre. Ce sera l'occasion de se rencontrer et de définir les tâches de chacun.

LA
CHAMBRE

